



Allschwil-Schönenbuch

CVP
Postfach 504
4123 Allschwil

Postulat

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, ob die Einführung einer App für die Gemeinde Allschwil sinnvoll ist.

Begründung:

Im Kanton Basel-Landschaft haben bereits fünf Gemeinden, darunter Oberwil, eine App für ihre Gemeinde. Gemäss Recherche von Radio Basilisk sind diese Apps bei der Bevölkerung sehr beliebt. Informationen der Gemeinde können so einfach und schnell über das Smartphone abgerufen werden und mit push-Nachrichten kann zB bei Abstimmungen zeitnah informiert werden.

Alle anderen Kommunikationswege sollen beibehalten werden.

Besten Dank.

Für die CVP-Fraktion:

Beatrice Stierli